

2022 にじいろひろば



30
にじ
ほっ
30

2022年11月11日1221号



幼稚園 048(794)3104

HP URL
<http://wakuwaku-dokidoki.com>

(添付手紙)
年長 電車に乗る in 大宮

遠足最高!

小春日和が続き、日中は上着を脱ぎ捨てて半袖姿で遊ぶ子どもたち。木枯らしが吹くまでの貴重なひとときです。

さて、プレーデー延期に押されて日延べになった東武動物公園への遠足。風もなく、お天気にも恵まれて、最高の1日となりました。
当日の様子を年齢毎に振り返ってみましょう。

5歳児（年長組担任） グループ行動

- ◎ 5歳児のねらいは いろいろな動物の生態を見て楽しむこと、そして上野へ向けてのグループ行動でした。決められたエリアの手描きの地図を見ながら、どんな動物を見たいか、どんな順路でまわるかは事前に話し合い、当日を迎えるました。
- ◎ グループ行動でビキナーズの子どもたちなので、いろいろな姿が見られ、とても興味深かったです。しっかりグループ行動をわかって行動している子。マイペースな子。グループでの行動はそっちのけ、1人でダーツと走っていく子。フラフラっと他のメンバーと一緒にでも気にしない子。かたや、グループ行動を強く意識し、メンバーの手を引き、行動している子。ちょっとみんなから遅れてしまう子をいつも気にしてフォローしてくれた子。1人ひとりの個性が園生活そのままだと感じた35分間でした。

さて、4ヶ月前倒しの上野行き。力が育っていないなど感じる所もありますが十分大人の手を用意し、安全に配慮し、無事に親御さんの元にお返しいたいと思います。今を逃したら後は無いの覚悟で。
(園長)



5歳児

2022.11.02

4歳児（年中組担任） 動物のエサやり

- ◎ 動物とのふれあいをねらいにエサやりを楽しむ年中組の活動は子どもたちも楽しんで充実した時間を過ごすことができました。
- ◎ ふれあい広場では有料の干し草を買い求め、みんなで分け合しながら、ヒツジやヤギにエサを与えて、動物が手から与えた草をムシャムシャ食べてくれるというワクワク感を楽しみました。
- ◎ 昼食後、時間の余裕があったのでガチョウ広場でさらにエサやりを体験しました。こちらはもなかの中に入ったカリカリが少々。ちょっと高いなと感じましたが、動物園価格で食育の一助になっているのだび納得しました。

おりがピンク

食べられる量…?これが?と思ってしまってお菓子をリュックにつめてのぞんだ遠足。「どんな動物さんがいたの?」と聞くと「みさるさん!おりがピンクだったよ」と教えてくれました。今回のお友だちどちらかんととりかえっこができたようでした。(3歳児保護者)

ドラえもん弁当が注目的

みんなで行った動物園も楽しかったようで、お友達と見る動物は、色々見方があって良い経験食になったと思います。ドラえもん弁当がそんなに注目をされてたなんて… 耳が痛いですへ。(3歳児保護者)



4歳児

地図を見ながら事前学習

(5歳児保護者)
行く前から地図をとり出しています、これをみる、あれをみる、と楽しそうにしていました。帰りのお迎えのときは「おりがただれているのをいたよ!」「ラミングめた!」「お菓子交換が楽しかった」と。こんな時代で他園では「遠足なんて行きたくない」といっていましたが色々考えて企画して下さり実行して下さる先生方に頭が下がります。

3歳児（年少組担任） とにかく歩く

- ◎とにかく「無事に迷子を出さず 親御さんの元へ引き渡す」を第1の目標としました。お昼どき、ふらっとどこかへ行ってしまうお子さんもいて、ヒヤッとする場面もありましたが、声をかけ合い、連携を取りながら、全員無事に親御さんの元にお返してきて良かったです。
- ◎歩く経験食が少ない子どもたちでしたが、2クラス共よく頑張って最後まで歩いていました。重いリュックを背負いながらも重いとぐずる子や歩けないと抱っこを求める子が1人もいなかったのは素晴らしいことです(帰りのトレインに救われました)。※実は予定の1%はトレインの予約が取れなかったのです。
- ◎満3歳のタリ今年度(17名)は体力や経験食を踏まえ、東武動物公園にこだわらず、無理のないスケジュールにするなど今後の課題も残りました。



3歳児

完食 母は泣きそう
遠足の日の弁当は空っぽで帰ってきたんです!!前回2口ほどしか減っておらず今回も期待していませんでしたが…完食がこんなにも嬉しいものとは思わず、泣きそうになってしまいました。年少さんで動物園まで行けると思ってもいなかったので、先生方に感謝感謝です!!(3歳児保護者)